

Tagesfahrt Heimatverein Hohenlimburg

Bei strahlendem Sonnenschein unternahm der Heimatverein Hohenlimburg am 31. August eine spannende Tagesfahrt mit 47 Teilnehmern. Die Reise führte zunächst in die Eifel, wo die Besichtigung der Dokumentationsstätte Regierungsbunker in Bad Neuenahr-Ahrweiler einen tiefen Eindruck hinterließ. Anschließend ging es über den Rhein nach Linz und weiter nach Königswinter zur berühmten Drachenfelsbahn. Zum Abschluss der Tour wurde dieses Gruppenfoto aufgenommen, das die Freude und Gemeinschaft der Teilnehmer widerspiegelt.

